

Bel Œil

LA SIGNATURE DESIGN

Bel Œil Monaco met tout son savoir-faire, son professionnalisme et son sérieux pour vous accompagner pas à pas dans vos projets de décoration d'intérieur ou d'aménagement de bureaux. L'équipe vous aide à identifier les mobiliers et accessoires qui composeront le décor qui vous correspond, que ce soit dans le style design, classique ou minimaliste. Sa force est l'écoute, l'enthousiasme, la persévérance et le bon suivi de votre réalisation, dans le respect d'un budget alloué. Tous les outils graphiques pour illustrer les propositions sont mis à votre disposition ainsi que des professionnels performants pour vous aider à concrétiser toutes vos idées. En 2004, Deco & Beyond SA est créé à Genève par Nicholas Herren, en 2010 la société s'installe à Monaco avant d'ouvrir son showroom à la Condamine en 2016. Deco & Beyond s'associe en 2018 avec Bel Œil Nice et devient Bel Œil Monaco. Grâce à cette association, cette dernière affirme sa relation avec de grands noms du design. Venez nous rencontrer dans notre showroom au 23 rue de Millo ! ♦



The design signature. Bel Œil Monaco unfurls all its expertise, professionalism and seriousness to assist you, step by step, in your projects for interior decor or the fitting out of office space. The team will help you to identify the furnishings and accessories which will compose the decor corresponding to your taste, whether in designer, classic or minimalist style. Its strength lies in attentiveness, enthusiasm, perseverance, and close follow-up for your achievement, with respect for the budget allocated to the task. To illustrate its proposals, all the graphic tools required are placed at your disposal, along with high-performance professionals who help you turn all your ideas into reality. In 2004, Deco & Beyond SA was created in Geneva by Nicholas Herren : in 2010, the company moved to Monaco before opening its showroom in La Condamine in 2016. Two years later, Deco & Beyond joined up with Bel Œil Nice and became Bel Œil Monaco. Thanks to this association, it can attest to its relationships with leading names in design. Come meet us in our showroom at 23 rue de Millo! ♦

Showroom Monaco : 23, rue de Millo | Tél. : +377 97 97 49 56 | www.bel-oeil.com

BEL ŒIL

Design & Décoration

NICE
12, rue Emmanuel Philibert
06300 Nice
+33 (0)4 93 16 09 09

CANNES
3, rue du Canada
06400 Cannes
+33 (0)4 92 59 14 04

MONACO
23, rue de Millo
98000 Monaco
+377 97 97 49 56

SAINT TROPEZ
20, avenue Foch
83990 Saint Tropez
+33 (0)4 94 45 77 20

MARSEILLE
146, rue Paradis
13006 Marseille
+33 (0)4 91 37 98 43

bel-oeil.com

ARCLINEA / B&B ITALIA / CARL HANSEN / CASSINA / FLEXFORM / KNOLL / MAXALTO / MOLteni & CIE / PORRO / USM HALLER ...

© Photo Anthony Lameretonne — Graphisme vincentdichavannes.com